



校章の由来

県立三中を意味した三つの剣を組み合わせ、初代大屋校長の考えで剛健・真剣・勤儉の三けん、更に智・仁・勇の三徳を兼ねた象徴として用いられて来た

厚高同窓会報

第44号 平成22年5月1日発行

<http://www.atsukou-dousou.org/>

旧制中学卒業者 3,915名
新制高校卒業者 24,366名
合 計 28,281名

発 行
神奈川県立厚木高等学校同窓会
編 集
厚木高等学校同窓会広報委員会
TEL 046 (221) 4078
FAX 046 (222) 8243



支部会便り

このコーナーでは、各支部会の活動状況や会員からの「コラム」、同窓OBの活躍ぶり等を紹介します。

伊勢原戸陵会

地域に根差した動物病院をめざして

日比 真理 (高39回)

2008年5月、伊勢原大神宮近くに小さな動物病院を開業いたしました。もともとの出身は厚木市なのですが、現在の動物病院の分布や地理的な条件、そして大山を望むこの土地がとても居心地良く思えたことなどが決定の要因となりました。

偶然ですが、私ども動物病院の先輩が経営する清水家具店があります。厚木高校出身の方と隣り合わせるだけでも偶然ですが、まさか柔道部の先輩とは、本当に驚くことしきりです。

動物病院といつても、その規模や内容はさまざまです。人間並みの設備を備えている動物病院もあります。

動物病院は動物だけのための病院ではなく、動物と暮らす人々のために存在するというのが、これから動物病院のありようだとも言われています。

この土地の方々の生活に役立てる



偶然にもお隣りさんは柔道部の先輩

動物病院として何ができるのか? 基本的な診療はもちろんですが、自分自身の得意分野である腫瘍診療(日本獣医がん学会認定腫瘍認定医)や犬のしつけスタッフが勤務している(JAHAA認定家庭犬しつけインストラクター)など、他院にはない特徴や目標をもつて日々の診療に励んでいます。

開業直前には伊勢原戸陵会の集まりにも呼んでいただき、地元の方々とお知り合いになる機会を得ることができます。これからも人の縁を大事にしながら伊勢原の獣医療や動物との暮らしが豊かになります。お手伝いをしていきたいと思っています。

日比 真理 (高39回)

恒例の「秦野戸陵会総会」を平成21年1月21日(土)、秦野市商工會議所を会場に開催いたしました。

今回で41回を重ねますが、今年もまた、この季節にいつもの場所で懐かしい仲間と笑顔で再会することができました。

また、お忙しいところ、学校や

同窓会本部、私達、秦野戸陵会と

は長い交流の歴史を持つ伊勢原戸

陵会から、多く

のご来賓の方々にご臨席

いただきました。

広報委・古屋一恵 (高28回)

回かなかわ校歌祭でした。会場

のスクリーンに当日の模様が映し出されるなど、演出の効果もあつ

て、年代を越えて歌う校歌は母

校への想いを甦らせた。地酒も手

伝つて同窓生同士の繋がりの尊さ

に大いに旧交を温めた一日になりました。

恒例の「秦野戸陵会総会」を平成21年1月21日(土)、秦野市商工

會議所を会場に開催いたしました。

今回で41回を重ねますが、今年

もまた、この季節にいつもの場所

で懐かしい仲間と笑顔で再会する

ことが出来ました。

また、お忙しいところ、学校や

同窓会本部、私達、秦野戸陵会と

は長い交流の歴史を持つ伊勢原戸

陵会から、多く

のご来賓の方々にご臨席

いただきました。

広報委・古屋一恵 (高28回)

回かなかわ校歌祭でした。会場

のスクリーンに当日の模様が映し出されるなど、演出の効果もあつて、年代を越えて歌う校歌は母

校への想いを蘇らせた。地酒も手

伝つて同窓生同士の繋がりの尊さ

に大いに旧交を温めた一日になりました。

恒例の「秦野戸陵会総会」を平成21年1月21日(土)、秦野市商工

會議所を会場に開催いたしました。

今回で41回を重ねますが、今年

もまた、この季節にいつもの場所

で懐かしい仲間と笑顔で再会する

ことが出来ました。

また、お忙しいところ、学校や

同窓会本部、私達、秦野戸陵会と

は長い交流の歴史を持つ伊勢原戸

陵会から、多く

のご来賓の方々にご臨席

いただきました。

恒例の「秦野戸陵会総会」を平成21年1月21日(土)、秦野市商工

會議所を会場に開催いたしました。

今回で41回を重ねますが、今年

もまた、この季節にいつもの場所

で懐かしい仲間と笑顔で再会する

ことが出来ました。

津久井戸陵会

母校見学を兼ね飯山温泉で総会

突発事故に同窓の強い絆を痛感

前事務局長 平本 宏(高13回)

新年会が盛り上がる中、幹事役の私の不損生で救急車のお世話を一新して2月7日に飯山温泉で総会兼新年会を行いました。学校側のご理解を頂きました。私は、家族が病院に到着するまで、年代を越えて歌う校歌は母の不損生で救急車のお世話に乗り、その車に同乗してくれた2月7日に飯山温泉で総会兼新年会を行いました。そこで、副校長の案内でお世話に接するところとなりました。夫先輩が「下の手の横好き」と題して趣味の写真と撮影旅行のこぼれ話を講演され、和やかなかな雰囲気のまま、懇親会に移りました。

総会になり、平成22年度の議題を速やかに終え本題の新年会に入りました。学校からは、荒木校長と志村先生のご臨席を頂きました。かながわ校歌祭が盛会裏に終わったことや、告等がありました。参加者は広い会場で歳の離れも気にせず通学に不便した苦勞話等に時々経つのも忘れて談笑していました。

昨年は母校見学を兼ねて飯山温泉元湯旅館で総会開催され、多くの話題は、その会での話題はといふところから、秦野戸陵会から多くの会員が参加した。「第4回」といふ

ところから、秦野戸陵会から多くの会員が参加した。「第4回」といふところから、秦野戸陵会から多くの会員が参加した。「第4回」といふところから、秦野戸陵会から多くの会員が参加した。「第4回」といふところから、秦野戸陵会から多くの会員が参加

座間戸陵会

昨年5月の第20回総会に 甘利明(高20回)前国務大臣が講演

会長 濑戸 宏孝(高4回)

本会は、昭和61年に発足して25年を迎えます。会員数は千名を数え、毎年10月に総会を定期的に開催しておりますが、昨年から、本部の日程に合わせ5月末に行うことになりました。総会の際、各界の一線で活躍されておられる厚高の卒業生を主に講師にお招きし講演を行い、会員の研鑽に努めています。

昨年5月の総会には、衆議院議員の甘利明(高20回)行政改革・公務員制度改革大臣をお招きし「最近の政治情勢」と題して講演をしていただきました。麻生政権の誕生のいきさつ等政界の生々しい話や、経済情勢について興味深い話を伺うことができました。特に甘利先生は以前、経済産業大臣時代に「日本の再生の道は物づくりに

ある」との信念のもと、日本の優秀な技術力を發揮できるように、新たな国家経済モデルを提倡するとともに、世界各国を歴訪し貿易立国としての日本の立場をゆるぎな

相模原戸陵会

「両青会」から「戸陵会」へ

創立21年の総会で改名

恒例の第21回定期総会は9月13日、相模原市民会館で開催し、来賓として母校の荒木高司校長、佐藤忠一副会長、志村祐一先生が出席され、同窓生59名が集いました。特に会則改正では長年慣れ親しんだ両青会から戸陵会に改名、今後共宜しくお願い致します。

総会後の講演会は同期の安藤和次郎君が同級生岡部誠君らの品質改良し登録した「照手のハナモモ」が縁で照手姫伝説での「まちおこし10年間のイベント等」の活動実績を発表しました。

2004年市制50周年記念事業で「さがみはらまち自慢50選」が市民による人気投票で歴史・文化部門で「でいらぼっち伝説」と共に「照手姫伝説」が入選し市内外に広く知られるようになってきました。

そこで伝説の持つ魅力を知つて、わられるものに「さんしよう太夫」「かるかや」「しんとく丸」「信太妻」「をぐり」があり、今回はその「をぐり」を披露したものでした。

会場では初めて見聞きする方が多く、皆さんには芸術鑑賞の時間となり大変興味深く熱心に聞いていただきました。

その後の懇親会はよこやま光子氏も参加し説解の内容について多く、皆さんには芸術鑑賞の時間がまたがりました。

感謝した次第です。

幕間で相模原市長に代わり山口副市長が市民を代表し追悼のあいさつをされ、音楽を通じて偉業に強い感銘を受けました。

毎日新聞、神奈川新聞他も高橋さんの功績を称え掲載してくれました。

追悼演奏会は心温まる素晴らしいものとなり、心強い同窓の絆に

感謝した次第です。

歌劇「照手姫」にはふるさとへの想いが込められています。

そして戸室ヶ丘の強い縛と縁に感謝しつつ、心からご冥福を祈っております。

今後、校歌と共に高橋さんの作品が未永く後世へ継承されていくことを念じております。

いものにするための活動状況などを話され、大変勇気づけられる思いました。

よこやま光子氏が説経「さざら語り」—小栗判官・照手姫物語のひとり語りを公演したものでした。

少し解説しますと、説経とは中世末から近世にかけて流行った芸能の一つで、ササラを伴う「語り物」のことです(日本の語り芸、講談や浪花節、落語などのルーツ)。

「をぐり」はスケールが大きく、時空間もこの世からあの世まで、地名も広範囲にまたがり、雄辯として人々に愛されてきました。

ササラ語りは、刻みを入れた竹を細かく裂いた竹で摺つて、調子を取つて語ります。五説経といわれるものに「さんしよう太夫」が縁で照手姫伝説での「まちおこし10年間のイベント等」の活動実績を発表しました。

当初演奏会のチケットの売り上げ伸びないと聞き、前事務局長の関根和行(高4回)先輩らと、市へ再度協力をお願いした上、新聞記者室へ行き協力依頼をしたり、支部の総会等で呼びかけ、参加者の増加を図つたものでした。

藤忠一副会長、志村祐一先生が出ておりました。

自称、ごくふつうの弁護士として

伊田 若江(高18回)

弁護士登録をしてから昨年で37年になります。最近は弁護士もマスコミに出たり、国會議員に就任するなどして表舞台に上がることが多いくなっています。しかし、守秘義務を負っている弁護士としては受任事件や依頼者に係わるようなことを表に出すのは控えなければなりません。自慢話や宣伝にも注意を要します。

そこで弁護士としての日常は、民事・刑事の事件を問わず他人に知られたくないようなことが多く、問題が首尾よく解決したり、刑罰が軽くなるからといって依頼者が公言するようなことを表に出すのは控えなければなりません。

複雑で難しい事案では苦労した割にはそれが依頼者にすら十分理解してもらえないこともあります。自由業とはいえ裁判所や相手があるため時間のやりくりに苦慮したり、週末に家で仕事をすることも日常茶飯事です。その上時代に即した法的知識や弁護士としての品位を備える事が常に求められています。また、分厚い記録の入った鞄を持ってあちこち出かけなければならず案外重労働でもあるのです。

一方、同じ事件・紛争はなく様々な人々、様々な世界を知ることができます。解説への道もそれぞれ異なり、その都度限られた資料(証拠)を駆使して、法律という枠の中で依頼者に最良の解決策を模索

ます。多くの場合依頼者からは感謝され敬服されることになり、社会的地位もそこそこ得られます。

小説の謎解きにも、或は登山にも似た過程と達成感をもたらしてくれます。

仕事を通じて社会的主義の実現に寄与しているという自負もあります。

最近は弁護士の人口が急激に増加し、問題を起こす者も増加していますが、弁護士需要は益々増えていることでしょう。

同年輩が定年を迎える頃となつても体力、知力の続々限り続けられるというのも魅力でしょうか。

かつた時、1回目の搖さぶりがとされた。私はまだ集団の中にいたが徐々に離されていった。その先の鈴ヶ森には各大学の伴走車があり、待機しているのでそこまでは我慢した先。やがて伴走車が付き、大貴コチから第一声は「ヨシ!」といいベースで来ているのでそこまでは我慢しきらかると右脚にも痙攣が起きた。両足痙攣、まともに走れる状態が起り、京急蒲田の踏切付近に

貴子一歩から第一歩は「ヨシ!」といいベースで来ているのでそこまでは我慢しきらかると右脚にも痙攣が起きた。両足痙攣、まともに走れる状態が起り、京急蒲田の踏切付近に

が起り、京急蒲田の踏切付近に

送車。まさに始まるぞという雰囲気は独特のものでした。

今でも鮮明に思い出せるのは3年生の時の大会です。スタートしてから芝の増上寺、品川駅前、八ツ山橋と集団で進み橋の下りにかかりました。そこで2、3人が振り落とされた。私はまだ集団の中にいましたが徐々に離れていった。その後の先の鈴ヶ森には各大学の伴走車があり、待機しているのでそこまでは我慢した先。やがて伴走車が付き、大貴子一歩から第一歩は「ヨシ!」といいベースで来ているのでそこまでは我慢しきらかると右脚にも痙攣が起きた。両足痙攣、まともに走れる状態が起り、京急蒲田の踏切付近に

が起り、京急蒲田の踏切付近に

が起り、京急蒲田の踏切付近に

が起り、京急蒲田の踏切付近に

が起り、京急蒲田の踏切付近に

が起り、京急蒲田の踏切付近に

が起り、京急蒲田の踏切付近に

が起り、京急蒲田の踏切付近に

が起り、京急蒲田の踏切付近に

「我が青春譜」

内野 喬(高17回)

大和戸陵会

中継所に飛び込み、次の走者に樺(たすき)を託して倒れ込む選手。今年の正月も箱根駅伝を見ながら過ごしました。

高校入学と同時に兄(11回卒)に勧められて陸上競技部の春の合宿に入りました。それが陸上競技を始めるきっかけとなつた。

高校の時の私は目立つた記録もなくあまり活躍はできなかつた。立教大学に進み、幸いにも大貫重信コーチ(9回卒)の下、1年生と3年生の時に2度1区で箱根駅

伝を走る事が出来ました。

1年生の時、1月1日の大会前日、小田原の合宿から東京の宿舎へ一人で向かつた。合宿を出る時「鶴見前区のスタート地点は

生の時に2度1区で箱根駅

伝を走る事が出来ました。

昭和30年、母校厚木高校3年在学時、図書室で目がとまつた1冊

本武尊その妃と弟橘媛に係る説話

の不思議な縁を雜記します。

さて、今回は広報委員青木の日

末頃の総会にて決まります。支部だよりは次号にてご報告する事になるでしょう。

早咲きの桜が見頃となりました

が、当支部は未だ冬眠中です。新年度の事業については例年、5月

末頃の総会にて決まります。支部

だよりは次号にてご報告する事に

なるでしょう。

日本武尊と弟橘媛にまつわる縁

は、当支部は未だ冬眠中です。新

年度の事業については例年、5月

末頃の総会にて決まります。支部

だよりは次号にてご報告する事に

「我が青春譜」

厚高で学んだ柔道精神
名門明大柔道部で發揮

会長 町山 良行(高11回)

幹事をお願いすることが出来、今後の活動に期待いただきたい。

私の柔道の影響は、小田急電鉄

社員であった父と、兄光良(高6回)が柔道で国体選手だったことを勵みとして、中学1年時に海老

名町へ住所を移したりして、よう

やく栄えある厚木高校に合格、感

激したこと思い出す。柔道部に入部し山崎勝治先生の厳しい指導

の下で、「精力善用・自他共榮」の

嘉納治五郎先生の柔道精神を幾多

と走り抜け、相模川の鉄橋を渡る

と本厚木駅に到着。水田の遠く戸室

の丘に見える当時の厚木中学校。

小田急線開通と同時に多摩丘陵

に埋もれていた幾多の頭脳が強烈

に輝き、磨かれ始めた。小田急線

開通によって厚木中学へ通学でき

るようになつたからである。私の

手元のファイルの中に1枚の「厚

木中・高同窓会名簿(小田急通学

多摩・麻生区居住者)がある。中

学28、29、30回と続き、高校4回

までは毎年入学していた諸先輩。

白井禄郎氏(中30回・初代会長逝去)、壁義章氏(中33回・第2代会長)、横山欣氏(中35期・元県収入役)等先輩の名を聞いただけで直立不動の自分を見る。

私は壁先輩から会長を引き継ぎ

ようやく吉沢晴行氏(高12回)に

催する予定です。宜しく。

「川崎市多摩・麻生戸陵会」を開

厚木戸陵会

国家公務員法改正で衆院本会議に登壇

衆議院議員 後藤 祐一(高39回)

同窓会の皆様には、日頃より大

変お世話になつており、厚く御礼

申し上げます。また、「同窓林の下

刈り」(憶い出の杜に親しむ会)を

はじめ、戸陵会の各種行事では先

輩方との交流を楽しみに、参加さ

せて頂いております。

4月6日の衆議院本会議におき

まして、民主党を代表して登壇し、

「国家公務員法改正案」について

の質疑を行いました。この法案は、

年間約3000人も行われていた

天下りのあつせんを禁止し、次官

から部長までの約600ポストの

幹部の人事を各省ではなく内閣人

事局が行おうというものです。天

下り・官僚主導・縦割りの問題を

解決する歴史的なものです。通常、

与党からの質問は、大臣が答えや

すい「よいしょ質問」が多いので

40過ぎから始めたフルマラソン
自己ベストは2時間54分12秒

大沢 弘(高25回)

2時間0分18秒。平成22年青梅マラソン30kmのタイム(50歳代13位)。

これはこのコラムを書く一番近い大会の記録です。これが読まれるところは3月の荒川市民マラソン(フル)4月の長野マラソン(フル)5月の湘南国際マラソンで出した2時間54分12秒(50歳代2位)で昨年のフルマラソンランキング54歳7位(2043人中)の記録でした。

2時間50分を切ると別府大分マ

ラソンにエントリーできる資格ができるので気持ちはチャレンジしています。

ビールを美味しく飲むために今

ひとつ出てみるとかと10kmに応募

した。平成11年、記録なしでいいのかなと思っていた時、あつせん市民マ

ラソンの募集が目に留りました。

ひとり出てみるとかと10kmに応募

した。平成11年、記録なしでいいのかなと思っていた時、あつせん市民マ

ラソンの募集が目に留りました。

ひとり出てみるとかと10kmに応募

した。平成11年、記録なしでいいのかなと思っていた時、あつせん市民マ

ラソンの募集が目に留りました。

ひとり出てみるとかと10kmに応募

のインターネットでご覧になれます。
<http://www.shugiintv.go.jp/jp/index.php>

最後に、「政治家も議員定数を減らすなど血を流し、公務員やお金持ちにも身を削っていただく。それでもお金が足りなければ消費税増税の議論を真正面から行い、安心できる年金・医療・介護・子育てを保障する。その最初のドミノを倒すのは天下り禁止だ」と訴えました。さらにこの内容を参院選の民主党政ニフェストに含めるよう、党内で訴えているところです。

それからもう少し満足にフルマラソンを走りたいと思ってチャレンジを繰り返すようになります。3回フルマラソンを走ると2回は失敗レースです。でも成功の1回で少しずつ記録は伸びました。自己ベストは54歳の平成20年秋、湘南国際マラソンで出した2時間54分12秒(50歳代2位)で昨年のフルマラソンランキング54歳7位(2043人中)の記録でした。

2時間50分を切ると別府大分マラソンにエントリーできる資格ができるので気持ちはチャレンジしています。

ビールを美味しく飲むために今ひとつ出てみるとかと10kmに応募

した。平成11年、記録なしでいいのかなと思っていた時、あつせん市民マラソンの募集が目に留りました。

ひとり出てみるとかと10kmに応募

した。平成11年、記録なしでいいのかなと思っていた時、あつせん市民マラソンの募集が目に留まりました。

ひとり出てみるとかと10kmに応募</

睦合戸陵会

「60年安保と私」

今年は、日米安保条約改定から50周年にあたります。安保と私の青春は、切り離せません。昭和30年3月の母校卒業式には、岡崎賞という賞を頂きましたが、その岡崎勝男先生（中9回）は、旧安保条約のもとでMSA協定を米国と締結したときの外務大臣でした。東大1年生のときに立川基地抵張反対のため砂川に出掛けてデモ



国会構内に入るテモ隊（昭和34年11月27日）

隊に参加して、警棒で頭を殴られ頭皮を削られたうえに逮捕されました。流血の砂川事件です。

警察機動隊に頭を叩かれて国家権力の横暴に目が覚めました。この不当逮捕がきっかけで弁護士になろうと思いつちました。法学部に進学して学生自治会である緑会の委員長に選出され、東大本郷の10学部の自治会を束ねる立場になりました。昭和34年11月27日国連労働組合、全通、日教組などの労働組合は、安保反対の統一行動として国会への請願デモを行いましたが、全学連は、請願デモにあきらめらずに数千名の労働組合員が突破して国会構内に突入、ついで2万7000人の労働組合員が入りました。警視庁は、この事件の首謀者として全学連幹部、早稲田、法政、東大の学生活動家計8



国会周辺デモ禁止法の阻止を宣言する
糸山岳夫委員長（昭和34年12月2日）

名に逮捕状を出しました。私は、あらかじめ想定していましたし、逮捕は、不當だと思っていましたので、現場で引き続き活動をするために本郷の構内にたてこもりました。大学の自治という大原則がありましたので警察は、むやみに大学構内には立ち入られません。そこで警官の学内立ち入りをめぐって、東大学長を頂点とする大学当局と学生自治会と警視庁とが対立しま

した。東大籠城事件といわれました。結局、2週間後に赤門まえで逮捕されました。その時の東大学長が茅誠司先生（中11回）でした。茅先生には、人変なご心配をおかけしてしまいました。当時のことについては、むしろ、なつかしくておられたと、うかがつておますが、ご生前にじかにお会いしてお詫びしたかったと思っていきます。

組写真。選考委員からは「人物はほとんど写っていないが、なぜか生活している人間のにおいがある。ドキュメンタリー小説を読んでいるよう」と評価された。

授賞式は3月21日に土門拳記念館（酒田市）で行われ、同館での展示後、5月18日～31日、新宿コンサルンでも受賞作品展が開催される。

三栖幸生さん（高16回）が



卷之三

で大賞の文化賞を受賞された

同賞は、酒田市出身の報道写真家上門拳の功績を記念して創設されたもので、今回は全国5都道府県

されたもので、今回は全国3都道府県から136人、154テーマが寄せられた。

萩野戸閑会は平成14年3月に母校の創立100周年事業を機に諸先輩方のお力添えにより約40名の会員をもつて設立されました。以降現在では中学18回から高校26回生まで90名を有する迄になります。

今後、更に活動を活発化する為に、幅広く参加呼びかけが出来る何か文化的事業等アイデアをお持ちの支部があれば、是非ご教授ください。

地の利を生かした
年2回の会主催ゴ

事務局長 調訪 寿夫（高16回）



受賞した三橋さんの作品「時景—ときはい—」より

支部の活動としては、例年年賀会、始めの総会・懇親会と、春と秋年2回のゴルフコンペで世代間交流の中、親睦を深めています。また同窓会や厚木連合戸隣会行事も、活動の一環として積極参加させて頂いています。



土地柄ゴルフ好きの多い荻野戸陵会

南毛利戸陵会

サン・パウロから帰国後も両国の架け橋に

石井 孝(高28回)

サン・パウロ州軍警察本部勤務を終え、一昨年3月に帰国。単身での現地生活は、大変ではあります。しかし、ブラジル人の温かさや日本



サンパウロ市からの交番視察に同行

本人に対する尊敬の念を強く肌で感じたことから、帰国後も両国の人々やかな架け橋になりたいと思います。また、様々な活動を続けています。

例えば、研修等で来日するブラジル警察関係者の受け入れ、会議への出席、警察本部や交番視察に同行、県内観光地の案内や各種メディア(TV出演、新聞各社)からの取材対応を通じ、両国の警察、治安問題、外国人との共生等についての理解を深めてもらおうと努力しています。

また、ブラジル映画祭、ブラジル・フェスティバル、NHKボルトガル語放送見学、二宮金次郎ブ

クールド・カップやオリンピック開催に沸き立ち、B R I C sの一員としても世界の注目を集めます。ブラジルは、世界最大の日系人社会を持ち、日本の古き良き伝統が残る魅力あふれる国です。現在、県警本部に勤務の傍ら、国際協力と相互理解を深めることが僕のラ

イフワークであり、同窓生の皆さんにも関心を持っていただけたと嬉しいです。僕のブラジルでの活動は、HP「地域警察活動プロジェクト」でご覧頂けます。

玉川・森の里戸陵会 職場見学から文化講演会も

会長 朝生 旭(高9回)

支部会の活動としては、どこでも通常年1回は総会が予定されていると思います。我が玉川・森の里戸陵会でも、各支部と同様に年1回の通常総会を開催しています。



平成21年度の総会(前列左から2人目が中村先生)

当戸陵会が発足してから、何か特色めいた行事などが出来ないものだろうか、という話になり、先取り入れたのが、総会に先立つての会員諸氏の経営している職場見学でした。

最初は、銘酒サカリマスで知られている黄金井酒造さんでした。これたわりの酒造りをひととき、肌

で感じました。翌年は、建築用木材の加工を近代的設備の中で行っている市川屋さんに伺いました。プレカットの素晴しさに目をうばされました。

今年度は、総会のあと文化講演会を開催。講師は万葉集の研究家

で先輩の中村昭先生(高40回)で『現代に生きる万葉』という演題でした。数首をとり上げ、その短歌のもう意味や深い背景などを現代

と結びつけてのお話でした。初めて接し得た内容に、しばしの時間で楽しめました。

私が厚木高校に通っていた頃はまだ東名高速が開通して居らず、トラックは箱根越えを避け、R2

46を通り松田、山北、御殿場か

始めたようですが、当時の相模川

はいたる所に砂利を撒り取った六書に盛り込み、世界の国々の批准を求めましたが、まだ上手く行つてないようです。我々が行つた杉林の下刈りや、枝打ちがどれだけ里山や木にとって大切か、今の歳になつてしまひ思います。

そんな思い出を持つ者同士が終の棲家にした新潟を縁に集まつたのが3年ほど前。支部長モリタヤされたようですが、今度の支部会の開催はゆっくりタイヤ組を中心、こじんまりした小旅行を兼ねた温泉に計画したく考えています。

広報委・佐々木 健(高15回)

新潟戸陵会 新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

新潟戸陵会

同期会便り

「高9回卒・同窓の集い」 相州健児はいつまでも若い!!

長谷川 美雪



故高橋廣幸氏

厚木高校に4年間お世話になつた私にとって同窓会は心配だった。というのも、在学中は器械体操部で練習に励んでいたのだが、体調をくずし1年間休学、卒業は1年遅れて昭和33年3月の高10回卒。心配していた同窓会の案内も9回と10回の両方から連絡を受けてかえって幸せに感じている。同窓生の心の優しさに触れる。

昨年11月、昭和32年卒の同窓会は古稀を迎えての初めての会。70名をこえる出席者で盛大な会が厚木口ワジールホテルで開催された。はじめに、すでに他界した同窓生への黙祷、幹事の挨拶、乾杯、楽しい会が続く。さまざまな話題と厚木高校時代の思い出に、それとそのテーブルは賑わっていた。半世紀ぶりの再会にやつとのことで面影を思い出す他の友人。時間の経過とともに、昔にかえり話はずんだ。「戸室の丘辺、旭日さして…」「伝統古き三劍の…」応援団だったK君やI君の指揮

木口ワジールホテルで開催された。

はじめて、すでに他界した同窓生への黙祷、幹事の挨拶、乾杯、楽しい会が続く。さまざまな話題と厚木高校時代の思い出に、それとそのテーブルは賑わっていた。半世紀ぶりの再会にやつとのことで面影を思い出す他の友人。時間の経過とともに、昔にかえり話はずんだ。「戸室の丘辺、旭日さして…」「伝統古き三劍の…」応援団だったK君やI君の指揮

で合唱し、閉会へ。会場をかえての二次会にも多くの参加者で大変盛り上がつたと伺っている。相州健児の心はいつまでも若さに燃えていた。

長谷川 美雪

高橋廣幸氏略歴

18年ぶりの 戸陵雄弁会総会に49名参加

弁論部OB会

の際には、再び高橋君の遺影と共に参加しようと申し合わせて、散会。なお、散会後は、話足りない半数以上の者が二次会、三次会となりの交流を図った。

平成21年11月29日、弁論部OB会(戸陵雄弁会総会)が盛大に催された。

というと若い卒業生からは「弁論部つてあつた」と言われそうである。平成9年からは部員0で休部になつてあるからである。

会合は18年ぶりだが、49人の参加は未曾有のものであつた。会の進行が心配されたが、久し振りの再会に話が弾んだりと、幹事の工夫もあつて有意義なものとなつた。

O Bの関心事は部活動の再開で学校へ要望を出す声も出てきた。

ただ学校では「休部」として生徒の入部希望があればいつでも活動が再開できるようになつてゐる。いわてて今だにそのままになつた。

弁論部の練習はやかんに水を入れてキツネ塚に行つて発声練習・声量練習を行つた。塚は大山を望む塚の中であつたが、都市化がすすむと「いろは」などと大声を出さなければ許されなくなつた。

夏休みには顧問の足立原茂徳先生(中32回卒、本校勤務を経て厚木市長4期)の発案で文化部としては珍しい合宿を行つた。教室に柔道場から疊を運んで机の上にのせ、壁には合宿網領を貼つて合宿場を設営した。合宿には先輩が泊り込んで原稿の指導をし、最後の日に発表会を行つた。苦しいこと



70名をこえる集いに厚高時代の思い出がよみがえる

援団長だった高橋廣幸君(元福岡ダイエーホークス球団社長)を偲ぶ会を兼ねて、11月21日、ロワジー

10年ぶりの3Cクラス会を元応援団長だった高橋廣幸君(元福岡ダイエーホークス球団社長)を偲ぶ会を兼ねて、11月21日、ロワジー

10年ぶりの3Cクラス会を元応

援団長だった高橋廣幸君(元福岡

ダイエーホークス球団社長)を偲

ぶ会を兼ねて、11月21日、ロワジー

